

Cuba dispuesta a impulsar nexos con Estados Unidos, aboga por cambios



N.York, 28 may (RHC-PL) Cuba reiteró su voluntad de impulsar mejores relaciones con Estados Unidos, escenario que aseguró pasa por cambios que dejen atrás la tradicional hostilidad de Washington, traducida en políticas como el bloqueo y los programas subversivos.

En una sesión del XXXIV Congreso de la Asociación de Estudios Latinoamericanos (LASA), la directora general para Estados Unidos de la Cancillería, Josefina Vidal, reiteró la intención de Cuba de continuar trabajando para avanzar en la mejoría de los vínculos bilaterales, en función del beneficio mutuo, pese a las diferencias existentes.

De acuerdo con la alta funcionaria, los vínculos se encuentran en un momento de transición, "en el que coexisten todavía la inmensa mayoría de las políticas del pasado y una interacción bilateral sin precedentes, en la que estamos tratando de crear los cimientos de lo que pudiera ser una relación de nuevo tipo".

Ante decenas de académicos, intelectuales y estudiosos de América Latina y del escenario cubano-estadounidense, recordó la plena vigencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington hace más de medio siglo y la ocupación de territorio en la Base Naval de Guantánamo.

También mencionó la política preferencial migratoria para los ciudadanos cubanos, los programas dirigidos a promover cambios internos y las ilegales transmisiones radiales y televisivas.

Josefina Vidal destacó la salida de la mayor de las Antillas de la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo, la reanudación de las relaciones diplomáticas, la reapertura de las embajadas en La Habana y Washington DC, las visitas de alto nivel y la firma de acuerdos de cooperación en sectores de

interés mutuo.

No obstante, precisó que los resultados no son tan significativos, por la plena aplicación del bloqueo, un complejo entramado de leyes y medidas que imponen a Cuba restricciones a sus exportaciones e importaciones, y prohíben casi totalmente las inversiones norteamericanas en la isla.

La alta funcionaria reconoció los cuatro paquetes de acciones ejecutivas establecidos por Obama para modificar la implementación de algunos aspectos del cerco económico, comercial y financiero.

En ese sentido, subrayó que resultan insuficientes para favorecer el avance de los vínculos comerciales, entre otros temas, porque no ha sido posible normalizar una esencial relación bancaria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94973-cuba-dispuesta-a-impulsar-nexos-con-estados-unidos-aboga-por-cambios>



Radio Habana Cuba